Marktplatz der biologischen Vielfalt

Neugestaltung Garten "Alte Schule" in Heinersberg

Kurz vor dem Jahreswechsel konnten nochmal einige kleinere Arbeiten im Garten der Alten Schule in Heinersberg durchgeführt werden.

So wurden Obstbäume und Beerensträucher gepflanzt. Hoffentlich können in einigen Jahren dann alle Heinersberger Bürger/innen sich hier die ein oder andere Pflaume, Mirabelle, Stachelbeere, Johannisbeere oder Jostabeere pflücken. Schließlich soll der Garten jedem frei zur Verfügung stehen und jeder kann sich dort einbringen oder einfach nur genießen.





Außerdem wurden zwei Nistkästen angebracht die den heimischen Vögeln als Schutz in der kalten Jahreszeit und im Frühjahr und Sommer als Brutplatz dienen können.

Übrigens, jeder der selbst zum Beispiel einen Nistkasten bauen und aufhängen möchte, findet dazu zahlreiche Tipps und einfache Bauanleitungen auf den Seiten des Landesbundes für Vogelschutz (www.lbv.de) oder beim Naturschutzbund Deutschland (www.nabu.de). Und man braucht dazu wirklich kein perfekter Handwerker zu sein. Gerade Kindern kann der Bau und das Aufhängen von Nistkästen viel Spaß machen.



Im neuen Jahr geht es im Garten der Alten Schule weiter mit dem Anlegen von Blühflächen, dem Pflanzen von Kräutern und vielem mehr. Es wäre toll, wenn wir da wieder zahlreiche Helfer begrüßen können.

Im neuen Jahr soll auch noch ein Insektenhotel im Garten der Alten Schule in Heinersberg aufgestellt werden. Falls jemand Lust hat sich an dem Projekt zu beteiligen und selbst ein Insektenhotel bauen möchte, kann er oder sie sich sehr gerne melden.

Das wäre ein wirklich toller Beitrag!

Tanja Kämpfer-Hagen und Florian Kämpfer Projektbetreuer "Alte Schule"

Spendenkonto:

Markt Nordhalben
"Biodiversität"
Sparkasse Kulmbach-Kronach
IBAN: DE85 7715 0000 0101 7448 03